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Le iniziative del Comune per contrastare attività illecite nella zona di 
Santo Stefano e in altre zone del centro storico 
 

L’assessore Corradini ha risposto in Consiglio comunale a una interpellanza del 
consigliere Giovannini: “attivate telecamere collegate con la Questura, aumentati i 
servizi della Polizia municipale, avviata una proficua collaborazione con 
l’associazione Boulevard Santo Stefano. Sarà presto riaperto il passaggio degli 
automezzi su via Minghetti.” 
 
L’assessore alla Coesione e Sicurezza sociale Franco Corradini ha risposto ieri a una 
interpellanza del consigliere Giovannini (Lega nord) relativa alle “azioni per contrastare 
attività illecite che si svolgono in via Minghetti, nei pressi di porta Santo Stefano”. 
 

“La realtà di via Emilia Santo Stefano è oggetto di costante attenzione da parte 
dell’assessorato alla Sicurezza e Coesione sociale – ha detto Corradini. Queste le 
iniziative messe in atto negli ultimi mesi: 
Telecamere: dal 31 luglio 2008 sono state attivate 7 telecamere per la sicurezza 
urbana, collegate alla centrale operativa della Questura.  
Servizi Polizia municipale dedicati alla zona: durante la stagione estiva e in parte 
anche autunnale del 2008 la Polizia municipale ha predisposto un servizio appositamente 
dedicato, con una pattuglia che ha svolto un ‘servizio di prossimità’. Tale servizio è 
stato ripetuto nel mese di dicembre e nei primi giorni del 2009, in quella zona e in altri 
punti del centro, dove operano numerosi Agenti. 
Servizi antidroga della Polizia municipale: il nucleo di contrasto allo spaccio di droga è 
stato rafforzato nel corso del 2008 e svolge servizi mirati. Dai dati 2008 - 43 arresti, dei 
quali 20 per droga (nel 2007 erano stati 16) - emerge che il comando di Reggio Emilia ha 
effettuato il più elevato numero di arresti per droga, rapportato al numero di abitanti e 
addetti, di tutta l’Emilia Romagna. Oltre ai controlli pianificati a seguito di segnalazioni 
di cittadini in centro storico, che ammontano a 2188, in via Minghetti e via Emilia Santo 
Stefano vi sono state 6 segnalazioni da parte di cittadini, pienamente assolte, oltre 
naturalmente ai controlli predisposti autonomamente dal Comando. 
Kebab: la Polizia municipale ha inoltre svolto un costante lavoro di controllo di alcune 
attività commerciali, in particolare sui kebab. I controlli hanno accertato diverse 
irregolarità, che hanno portato a elevare contravvenzioni e disporre la sospensione 
dell’attività commerciale, le ultime in luglio e, in parte, in agosto. In generale, nel 2008  
i controlli svolti in via Emilia Santo Stefano a esercizi commerciali sono stati 91, dei 
quali 59 ad attività come pizzerie da asporto, kebab, fast food. 
I cittadini e i residenti: l’assessorato alla Sicurezza e Coesione sociale ha avviato una 
forte collaborazione con l’associazione Boulevard Santo Stefano, che ha consentito di 
risolvere diverse situazioni di degrado e definire un sostegno alle attività promosse per  
migliorare la vivibilità della zona. Negli ultimi incontri, l’associazione si è dichiarata 
soddisfatta della collaborazione in corso. Ciò non toglie che la situazione è oggetto 



costante del nostro lavoro. Desidero inoltre annunciare che l’Amministrazione comunale 
ha accolto la richiesta dell’associazione di riaprire il passaggio degli automezzi su via 
Minghetti, in corrispondenza con la via Emilia. L’intervento, che sarà predisposto dagli 
assessorati alla Città storica e alla Mobilità nell’arco di 10 giorni, sarà sicuramente 
positivo anche per una migliore gestione della sicurezza urbana.” 
 

Corradini ha anche ricordato le statistiche del comando di Polizia municipale, che 
parlano di 6 arresti in area stazione nel 2008, contro uno nel 2007 e tre nel 2006.”  
 
Giovannini si è detto soddisfatto per le la completezza e le modalità della risposta e 
parzialmente soddisfatto per il merito. 


